Fundado en 1976 Año L Número 17.613

EL PERIÓDICO GLOBAL

Edición Madrid 2,00 euros

20 de octubre de 2025



El invento de Magnus Carlsen para hacer frente a las computadoras — P38

La paz en Gaza se tambalea por las rupturas del alto el fuego

• Israel anuncia la reanudación de la tregua con Hamás tras un día de bombardeos en la Franja • Las dos partes se acusan de haber roto el pacto que pone fin a las hostilidades

JOAN CABASÉS VEGA

La frágil tregua en Gaza se deteriora tras nuevos bombardeos israelíes contra posiciones de Ha-

más en el centro y sur del enclave. Israel afirmó que fue en respuesta al lanzamiento de misiles antitanque por parte de la milicia, que asegura que está cumpliendo

el acuerdo para el fin de las hostilidades. Por la noche, el ejército de Israel anunció que el alto el fuego se reanudaba. En medio de la escalada, una delegación de el vicepresidente, J. D. Vance, visitará la región para sostener la tregua y avanzar hacia la segunda fase del plan de paz.



Una escalera de mudanzas y una radial para el robo del siglo en el Louvre

Cuatro ladrones accedieron ayer al Museo del Louvre, en París, utilizando una escalera de mudanzas y robaron varias joyas de la colección de Napoleón tras romper con una radial las vitrinas en las que se encontraban. El golpe duró siete minutos. El museo cerró todo el

día a la espera de avances en la investigación. El Gobierno dijo que el valor de lo robado es -P40 A 42

CRISIS EN LA COMPLUTENSE

La universidad más grande ya no puede ni pagar las nóminas

Madrid

La Universidad Complutense de Madrid, el campus presencial más grande de España, sufre una asfixia que le impedirá abonar las nóminas en diciem-

bre si no recibe un préstamo de 35 millones del Gobierno de Isabel Díaz Ayuso. "Si no nos dan el crédito, nuestra situación es insostenible y eso lo sabe la Comunidad", resume un decano.—P28 -EDITORIAL EN P10



crescenta.com

El Gobierno propone ahora congelar cuotas a los autónomos que menos ganen

La ministra Elma Saiz rectifica y plantea mantenerlas en 2026

RAQUEL PASCUAL EMILIO SÁNCHEZ HIDALGO Madrid

La ministra de Seguridad Social, Elma Saiz, anuncia en una entrevista con EL PAÍS que propondrá congelar en 2026 las cuotas de los autónomos que perciben menos ingresos. De esta manera, su departamento rectifica el plan inicial, que había suscitado el rechazo no solo de los trabajadores, sino también de la oposición, incluidos los aliados parlamentarios del Gobierno.

La fundación a la que Vox desvió 11 millones entra por primera vez en pérdidas

MIGUEL GONZÁLEZ Madrid

La fundación Disenso, a la que Vox ha inyectado casi 11 millones de euros en los últimos cinco años, ha entrado por primera vez en pérdidas. Uno de los motivos es el coste del digital La Gaceta de la Iberosfera, a la que el año pasado dedicó casi un millón. Además, Disenso destinó más de 700.000 euros a "servicios profesionales independientes". -P14

Trump acusa a Petro de ser "un líder del narcotráfico"

JESÚS SÉRVULO GONZÁLEZ SANTIAGO TORRADO Washington / Bogotá

El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, acusó ayer al de Colombia, Gustavo Petro, de ser "un líder del narcotráfico" que fomenta la producción de drogas en su país. Petro respondió que Trump está "engañado".